
Compte rendu CA  03/11/2022 

Présent : David, Thomas, Valentin, Stéphane V, Robin, Ivan, Daniel, Maud, Sarah, Guillaume, 

Stéphane M. 

Excusé : Jean‐Luc, Annie, 

Invité : Benoit 

Absent : 

 

Départ Benoit ? 

David a vu Benoit hier en réunion. Savoir ce qu'il compte faire, si il continue etc... 

Benoit remercie David.  

Contexte : section arbitrage qui fonctionne depuis un certain temps, un projet aboutit, match à 

domicile arbitré en interne par l'école d'arbitrage. Un binôme est entré en PPF, et les enfants sont 

volontaires. D'autres arbitres se sont engagés mais s'arrêtent là. 

Problème : le binôme par leur niveau de jeu, n'est plus en contact autant qu'on le voudrait, et ça 

pose un problème dans leur projet. Si ils sont plus ensemble ils ne peuvent plus arbitrer ensemble, ils 

ne sont plus convoqués, et ça provoque un souci dans la structuration de l'école d'arbitrage.  

Comment le club se positionne par rapport à ce genre de problème. Benoit ne veut pas partir du club 

pour les enfants qui se sont engagés, pour ne pas compromettre l'avenir de ce binôme, et la CMCD. 

Benoit est prêt à lâcher du mou aussi. 

David est très clair qu'il ne prendra pas position pour le choix des enfants si ils doivent jouer en 1 ou 

en 2 ou arbitrer. 

Le projet des enfants est d'arbitrer, mais ils veulent jouer ensemble.  

Stéphane M. intervient pour dire que si l'optique des enfants est d'arbitrer il faut le respecter et il 

faut que la communication soit bonne avec tout le monde. 

David ouvre le sujet sur le fait de ne plus avoir à gérer des conflits avec des enfants au milieu et 

surtout devant les gamins.  

Patinoire 

On refait la patinoire cette année. Ca rapport à peu près 1000 euros. L'évenementiel va s'en occuper 

encore cette année. 

Calendrier 

Les photos sont prises, il manque celle de Joyeuse. Sponsor sur les calendriers. Publicité avant le 20 

novembre. 



Robin ? 

Robin a demandé pourquoi pas lui pour remplacer Valentin. 

Robin demande une fiche de poste pour savoir quel type de salarié le club a besoin. 

On pense qu'on va rester à peu près sur la même fiche de poste avec quelques aménagements. 

Beach 

Benoit s'était engagé à faire le support technique et la communication sur l'évenement décidé. 

Aubenas serait un truc clé en main, on gérera que l'organisation du tournoi. Le Maire a bien dit qu'il 

faudrait faire des évenements si nous voulons des subventions. 

Le Beach Hand Tour a un cahier des charges et si il ne rentre pas dedans ça ne passera pas. 

Peut être un tournoi interclub à Vals les Bains. 

Mais attention si on ne fait pas l'évenement à Aubenas, il peut nous pendre au nez une annulation 

des créneaux. 

Publicité sur le gymnase. 

Possibilité de mettre des panneaux publicitaires sur le gymnase. 

Section Collège / Revalorisation Salariale Valentin 

Le fait d'aller à la section le mardi, ça demande à Valentin de laisser encore sa fille à la crêche. 

Valentin demande quand même une revalorisation salariale à 1600 euros net.  

Tout le monde est d'accord pour une revalorisation salariale. 

On essaie de faire en sorte pour revoir les aides du tutorat.  

 

Fin à 21h45. 


